



Frente Cívico Nacional: más de lo mismo

ESTABOCAES MÍA**JUAN M.
DE ANDA**

estabocaesmia20014@gmail.com//@JuanMDeAnda

Tal parece que a la “oposición” en México se le acabaron las ideas y sigue pensando que, con la creación de una nueva agrupación, una más, podrán enfrentarse al tú por tú a Morena en las elecciones presidenciales de 2024 y quitarle el poder; de ahí su decisión de crear el Frente Cívico Nacional que aglutina a políticos exintegrantes del PAN y PRD, es decir, más de lo mismo.

El objetivo de este nuevo grupo, de acuerdo a Guadalupe Acosta Naranjo, es buscar la unidad con los partidos de oposición, a fin de postular a un candidato único para la sucesión presidencial, mismo que deberá surgir de elecciones primarias, para que sea la ciudadanía la que decida quién los representará en la boleta electoral.

Ya parece que los dirigentes nacionales de Va por México (Alejandro Moreno, del PRI; Marko Cortés, del PAN, y Jesús Zambrano, del PRD) van a aceptar que les quiten la facultad de que sean ellos quienes negocien y decidan a quién van a lanzar como abanderado de la coalición; la muestra de que no van a ceder ni un ápice está en que, a pesar de los pésimos resultados obtenidos en las elecciones del pasado junio y de que les han surgido grupos de inconformes en sus respectivos partidos, se niegan a rectificar y se aferran con uñas y dientes a sus cargos.

Entre los nombres de quienes integran este nuevo Frente Cívico se encuentra, además de Acosta Naranjo: Gustavo Madero, Demetrio Sodi, Fernando Belaunzarán, Adriana Dávila, Edna Díaz, Carlos Navarrete, Cecilia Soto, Claudia Anaya y Ruth Zavaleta, entre otros; los políticos de siempre, ni un nuevo cuadro, y si los hay, no se notó, por que quienes tomaron la batuta fueron ellos, los viejos conocidos.

Lo dicho, la oposición mexicana sigue sin entender que para poder hacerle frente a cualquiera de las corcholatas de Morena en 2024, deben contar con un perfil nuevo y fresco, que le de aire nuevo a la política nacional, pero, sobre todo, con un proyecto de nación que, se pueda cumplir a cabalidad y que le devuelva la esperanza a los mexicanos de que es posible la construcción de un nuevo país.

Este bloque ya va tarde a la cita y no se ve para cuándo puedan echar a andar una estrategia novedosa que les permita ser competitivos en la sucesión presidencial.

DOCTORADO HONORIS CAUSA AL RECTOR DE LA UNAM

En la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) están de plácemes, luego de que la Universidad Nacional de Córdoba, Argentina, otorgó el doctorado Honoris Causa al rector Enrique Graue Wiechers.

Durante la ceremonia, hizo hincapié en que la autonomía de la universidad argentina tiene más de 100 años de historia, lo que ha permitido una transformación definitiva en la educación superior de América Latina.

Además de Enrique Graue, la Universidad Nacional de Córdoba, también otorgó un doctorado Honoris Causa al secretario General de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) Antonio Guterres, quien lo recibió de manera virtual.